

3.27 山城博治さん 稲葉博さんの 第2回公判に最大結集を！

山城博治さんが3月18日に釈放されました。昨年10月17日に高江で強引に逮捕されてから5ヶ月に及ぶ勾留の末、ようやく外の空気を吸うことができ、家族や仲間たちと会うことができました。

ただ、保釈の条件として接触制限(3月23日一部解除)が付いているので、完全に自由の身となったわけではなく手放しで喜べません。3月8日に釈放された稻葉博さんにも同様の接触制限が付いています。これは、明らかに山城博治さんと稻葉博さんを闘いの現場に戻したくないという安倍政権の意向を反映したものであり、

断じて許すことはできません。

そもそも二人とも逮捕されるようなことはしていません。それは今後の裁判の中で明らかになるでしょうが、私たちは二人の完全無罪を勝ち取るまで裁判闘争を支援していきたいと思っております。

来る3月27日、那覇地裁において第2回公判が開かれます。初公判のときと同様、この日も裁判所を埋め尽くす程の結集で、二人を激励し、応援していきましょう。一人でも多くの方の参加を心から呼びかけます。

3月27日(月)

午前11時～11時30分

中央公園

傍聴希望者への整理券
(リストバンド) 配布

正午～午後1時

城岳公園

事前集会

午後1時30分

那覇地裁

第2回公判開廷